
 

 

    N° ATA:      

 

6 

HORÁRIO: 9 HORAS  

DATA:  06/04/2022 

LOCAL:  Plataforma Virtual – GOOGLE MEET 

 

ATA DE REUNIÃO 

6ª Reunião Ordinária da Comissão Executiva do PDI 

 

1.PARTICIPANTES PRESENTES 

NOME CATEGORIA 

Albany Maria Alves do Nascimento Técnico Administrativo (suplente) 

Daniela Moreira de Carvalho Docente (Titular) 

Maria do Carmo Albuquerque Braga  Docente (Suplente)  

Maria Edilene Vilaça de Souza Técnico Administrativo (titular) 

Flávia Almeida Costa Gewehr Técnico Administrativo (titular) 

Elba Jucielly Mendes Lopes  Discente (titular)  

Maria Rita de Cassia Gomes Ribeiro Técnico Administrativo (titular) 

Nadja Macêdo de Araújo Técnico Administrativo (titular) 

Renato José Reis Molica Docente (titular) 

2.  ATA 

PAUTA ASSUNTOS DISCUTIDOS 

Abertura 

 

Às 09 horas e 15 minutos do dia 06 de abril de 2022 a presidente da Comissão 

Executiva do Plano de Desenvolvimento Institucional, Edilene Vilaça, após 

verificação do quórum, deu início à 6ª Reunião Ordinária da comissão. A presidente 

saudou os presentes e informou os pontos de pauta da reunião, sendo eles: leitura 

da ata da 5ª reunião ordinária da comissão executiva e apresentação do grupo de 

trabalho 3 (GT3) para elaboração do pré-projeto do PDI sobre estrutura do PDI. 

Informes e leitura de Ata 

Após abertura da reunião, Edilene informou que a leitura e escrita da ata será 

realizada por Maria Rita. Esta realizou a leitura da ata da reunião anterior sendo 

aprovada por todos. 

Ponto de Pauta 1 e discussões 

● Apresentação GT3: Estrutura do PDI  
 

O trabalho do GT3 para estrutura do PDI foi realizado por Maria Rita, Maria Edilene 

e Flávia Costa. A apresentação foi realizada por Flávia. Durante a apresentação 

Maria Braga informa que terá que se ausentar para a aula, mas solicita o 

encaminhamento do documento para sua análise e contribuição à estrutura do PDI. 

Flávia continuou apresentação do documento onde foi proposto para a estrutura 



do PDI 12 capítulos na qual estes ficaram agrupados em quatro comissões 

temáticas: Planejamento, Políticas Acadêmicas, Políticas de gestão e Infraestrutura. 

Após a apresentação, Nadja solicita fala. Ela questiona a ausência de alguns 

conteúdos, mas foram esclarecidos onde eles estavam alocados dentro da 

estrutura. Em seguida Renato solicitou fala e questionou onde estava contemplada 

a pós-graduação. Edilene informou que está dentro do capítulo de PPI, e logo em 

seguida houve um debate entre Renato, Edilene e Maria Rita sobre onde estaria a 

pós-graduação dentro da estrutura. A estrutura proposta pelo grupo se manteve, 

todavia, ela poderá ser alterada durante o andamento da elaboração do PDI, se for 

necessário. Daniela pediu fala e demonstrou preocupação com o volume de 

trabalho para as comissões. Edilene explicou que será melhor definido dentro da 

metodologia quando foi sistematizado o pré-projeto. Nadja pediu fala e relatou a 

sua experiência na construção do PDI da UFRPE explicando que o coordenador da 

comissão temática cria subcomissões temáticas para trabalhar os temas pertinentes 

àquela comissão.  Após os debates, Edilene submete a proposta de estrutura para 

aprovação que foi aprovada por todos. Renato pediu fala e demonstrou 

preocupação quanto à participação dos membros da comissão executiva na 

construção do projeto de PDI e assim, solicita que em caso de ausências 

subsequentes sem justificativa este seja desligado da comissão.  

Encerramento 

Não havendo mais nada para o momento, Edilene deu por encerrada a reunião. E 

para constar, eu, Maria Rita, lavrei a presente ata que, depois de lida e aprovada, 

será assinada por mim, e por todos os presentes.  

3.  ENCAMINHAMENTOS 

AÇÃO RESPONSÁVEL PRAZO 

   

4.  PRÓXIMA REUNIÃO 

DATA 19/04/2022 HORÁRIO 14 horas LOCAL Plataforma Virtual 

SUGESTÃO 

DE PAUTA 
Apresentação do pré-projeto do PDI   

 

ENVIADO POR  

Maria Rita de Cassia Gomes Ribeiro 
 ATA APROVADA NO DIA 19/04/2022 
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